

## Condrowati : Hidup Rukun Berdampingan Cermin Dari Pengamalan Nilai – Nilai Pancasila

Tri - [LAMPUNG.GO.WEB.ID](http://LAMPUNG.GO.WEB.ID)

Jun 26, 2023 - 13:14



Lampung -- Dengan menghadirkan narasumber, yaitu Danramil 426-01 Simpang Pematang, Mayor Inf Sutoto, dan Sekretaris Kecamatan Mesuji Timur Muhammad Johan Candradinata, kemudian Dwinan Rahmandi Selaku Pegiat Petani Milineal.

Anggota DPRD Provinsi Lampung, Budhi Condrowati mengajak masyarakat untuk mengamalkan nilai – nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari dan hidup rukun berdampingan.

“Hidup rukun berdampingan itu, cermin dari pengamalan nilai – nilai Pancasila. Ini wajib kita lakukan,” kata Ketua DPC PDIP Kabupaten Mesuji, Budhi Condrowati, saat menggelar Sosialisasi Pembinaan Ideologi Pancasila, di

Kediaman, Yudha. Rt 07 Rk 04, Desa Margo Mulyo, Kecamatan Mesuji Timur Kabupaten Mesuji. Kamis (18/5/2023).

Melalui kegiatan ini, Sekretaris Fraksi PDIP Perjuangan DPRD Provinsi Lampung itu melanjutkan bahwa penguatan dan edukasi pemahaman masyarakat terhadap Pancasila menjadi penting. Agar, paham – paham yang mencoba masuk dapat ditolak.

“Banyak oknum yang membawa paham Radikal, banyak cara pula paham Radikal masuk. Nah, kita selalu masyarakat yang berada di Negara Kesatuan Republik Indonesia harus berani melawan paham Radikal itu sendiri. Minimal, kita rukun dalam bertetangga, dan bermasyarakat,” ujarnya.

Oleh karena itu, Ketua BAGUNA DPD PDI Perjuangan tersebut meminta, kepada masyarakat yang hadir untuk mengikuti dan memahami penjelasan pemateri dengan baik. Selanjutnya, terapkan di kehidupan sehari – hari.

“Pahami, apa yang disampaikan pemateri. Mereka, berkompeten membedah soal Pancasila. Yang kurang jelas, silahkan tanya,” ucapnya.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Margo mulyo, Heriyadi mengucapkan terimakasih atas kehadiran Anggota DPRD Provinsi Lampung, untuk menyapa dan bersilaturahmi denganarganya.

“Ini suatu kehormatan bagi saya dan kami warga Margo Mulyo. Ibu Condrowati mau datang ketempat kami. Terimakasih banyak,” kata Heriyadi.

Oleh karena itu, kesempatan yang baik ini. Dirinya, meminta kepada masyarakat untuk memanfaatkan dengan baik. “Pancasila ini pernah kita pelajari di waktu sekolah dulu. Nah, saat ini kita mengulas sekaligus penguatan. Agar, kita bisa tetap hidup rukun, damai dan aman,” ucapnya.(\*)